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10º ANIVERSARIO DE LA CANONIZACIÓN 

 DE SAN GIOVANNI ANTONIO FARINA ROMA 23/11/2014 
PROPUESTA DE REFLEXIÓN PARA  EL MES DE ABRIL DE 2024

A partir de los escritos de Farina:

sdvi.org

"¡Oh, la divina Eucaristía! He aquí el sol de la Iglesia y el alma del
cristianismo." "La Comunión es la base, la puerta y el camino de los
pensamientos más elevados; es el principio de todas las fuerzas espirituales.
En la Comunión reside la fuente de todo consuelo, el vínculo de toda unión
de Dios con los hombres. La Comunión es lo que verdaderamente une al
hombre con Dios, a Dios con el hombre".       

Breve comentario: 
La Eucaristía es el sol, es decir, una realidad que calienta, ilumina, permite la
vida y, al mismo tiempo, es el alma, es decir, el soporte, el fundamento, la
esencia misma del cristianismo.
La Eucaristía es el origen de toda fuerza espiritual y es la única realidad
capaz de anular la distancia entre la criatura y el Creador.
Cada partícula de la Hostia es Cristo que se nos ofrece, que se hace nuestro
compañero de viaje, nuestro amigo, el más digno de confianza, porque nos
ama sin reservas. 
(Tomado del libro de Nicola Gori, "Con la passione nel Cuore"). 

Para reflexionar y compartir: 
¿Cuál es mi relación con Jesús Eucaristía?
¿Soy capaz de comunicar a los demás lo que recibo de Jesús?

Compromiso: 
Llevar a las personas que encuentro el consuelo y el perdón que recibo
de Jesús.

Anécdota sobre la vida de Farina: 
"¡Qué conmovedor era ver a aquel santo obispo brillar de alegría entre
las niñas! Para todas tenía una buena palabra, una sonrisa y a menudo
algún pequeño regalo. Todos los días, antes de levantarse de la mesa,
recogía la fruta y los dulces que quedaban sobre el mantel y los metía en
algunos de sus bolsillos... tan profundos que parecían pozos. Cuando
llegaba al instituto, nada más bajar del carruaje, las chicas corrían hacia
él y le vaciaban los bolsillos. Y él, encantado, las llevaba en pequeños
grupos a pasear por el patio grande (de los recuerdos de las religiosas).
"Un año, en la iglesia del Instituto, di una conferencia sobre la patrona
Santa Dorotea, era la primera vez. Y mientras hablaba, vi al obispo de pie,
con la cabeza vuelta hacia el sagrario junto al altar. ¿En qué estaba
pensando? ¿No pensaba en Cristo presente en el Santísimo
Sacramento?"   (del testimonio de Don Antonio De Marchi)..


